
Kurzfristige Videokonferenz 
Gemeinde Cremlingen am 10.5.2021 
Gemeindevertreter beantworteten ausgewählten Betroffenen 
Fragen zum geplanten Bebauungsgebiet - Sorgen bleiben! 

Als einige Bürger letzte Woche Post erhielten, staunten sie nicht schlecht. 
Zwischen dem Ortsrand und dem Naturschutzgebiet des ehemaligen 
Truppenübungsplatzes sollen 60.000qm Grünfläche verschwinden. 
Supermarkt und Feuerwehr wünschen sich alle! Der Ausblick auf eine riesige 
Kopie des VTL Standorts aus Cremlingen allerdings bereitet vielen Bürgern 
Sorge um ihr schönes Schandelah! 
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PETITION 
KEINE ANSIEDLUNG EINER SPEDITION IN SCHANDELAH

BÜRGER AUS SCHANDELAH FORDERN POLITIK AUF, BÜGERINTERESSEN ZU VERTRETEN 13. MAI 2021

Bürgermeister 
Cremlingen      
D. Kaatz (SPD) 
Ist bereit, alternative 
Standorte für VTL zu 
prüfen! 

Ortsbürger-
meisterin  
Ute Widow (SPD) 
Wir brauchen 
dringend ein 
Gewerbegebiet! 

VTL Cremlingen  
Reichen VTL 
überhaupt 
26.000qm Fläche 
für LKWs, 
Instandhaltung & 
Hallen am 
Naturschutzgebiet?

SUPERMARKT UND 
FEUERWEHR JA! 

Alle Teilnehmer waren 
sich darin einig.

1
VTL STEHT FEST? 

Wurde ohne 
Bürgerbefragung 

parteiübergreifend 
entschieden?

2
FOLGEN UNKLAR  

Industrie statt Natur? 
LKW Lärm 7x24h?

Überraschungspaket 
Sozialwohnungen.

3

Quellen: www.cremlingen-online.de www.regionalheute.de, Fotos Petitionsunterstützer 

http://www.cremlingen-online.de
http://www.regionalheute.de


Das wurde besprochen 
Verantwortliche aus der Gemeinde 
beantworteten Fragen 

Die Teilnehmer begrüßten das Angebot der 
Gemeinde - wenn auch sehr spät - über den 
Planungsstand zu informieren und Fragen durch 
die Bürgervertreter und Planer zu beantworten. 

„Noch nichts final 
entschieden!“ 

Das Bauleitplanverfahren „Im Ackern“ steht 
noch ganz am Anfang. Das Thema wurde bereits 
im Ortsrat Schandelah behandelt. Die erwähnte 
Spedition hat sich im Ortsrat Schandelah 
vorgestellt und erklärt, dass sie dringend einen 
neuen Standort als Abstellfläche für die LKWs 
braucht. Das Thema der Alternativstandorte ist 
seit Jahren im Gespräch. Es wurden keine 
Alternativstandorte gefunden. Bisher wurde nur 
der Aufstellungsbeschluss gefasst.  

Das Verfahren sieht die Beteiligung der 
Öffentlichkeit vor - eine Stellungnahme kann 
optional durch die Gemeinde erfolgen.  

Der Gemeinderat kann aber auch gegen unsere 
Bürgerinteressen bei der Ansiedelung von VTL 
stimmen. 

„Unsere Eingaben sind 
nicht bindend!“ 

Viele Fragen zu konkreten Bebauungsarten, 
Verkehr / Gefahren für unsere Kinder, 
Naturschutz und Flächenversiegelung, 
Alternativen und zu erwartendem Wertverlust 
unseres Wohneigentums konnten nicht klar 
beantwortet werden.  

Unsere gewählten Bürgervertreter legen hohen 
Wert auf die Ansiedelung von VTL. Allein unser 
Bürgermeister Detlef Kaatz (SPD) versprach, 
erneut Alternativen zu prüfen und will einen 
Austausch zwischen maximal vier betroffenen 
Bürgern und VTL ermöglichen.  

„Bürgervertreter 
müssen handeln!“
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BÜRGER AUS SCHANDELAH FORDERN POLITIK AUF, BÜGERINTERESSEN ZU VERTRETEN 13. MAI 2021

MEHR ALS 400 UNTERZEICHNER MIT 150 ARGUMENTEN FÜR 
UNSERE PETITION BIS HEUTE!    
Viele Bürger der Gemeinde äußern sich in der Petition sehr kritisch zum 
geplanten Bauleitplanverfahren und fühlen sich nicht gut informiert. 

Erste Berichte in den Medien unterstützen unsere Petition. 

Die Politik ist aufgefordert, die Sorgen der Bürger ernst zu nehmen und 
die Bebauungsplanung zu ändern: Supermarkt und Feuerwehrgebäude 
sind gewünscht - mehr nicht!

Quellen: Sitzungsprotokoll Ortsrat Schandelah, Fotos Petitionsunterstützer  
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